
卓球クラブは人気のクラブで人数も多く、卓球台が
足りませんでした。また、多くのラケットも経年劣化
していたの
で、卓球台を増やしラケットを新調することができま
した。早速６月のクラブ活動から使い始め、新しい物
品を見て
児童も喜びを隠しきれず、いつも以上に楽しみなが
ら活動することができました。

私たちの「幸町小学校」は、昭和２年に川崎市立幸町尋常小
学校として開校しました。昭和２８年に川崎市立幸町小学校
として再建され、令和９年に創立１００周年を迎える歴史ある
小学校です。改修された校舎は、とてもきれいです。きれいな
校舎で毎日楽しく学校生活を送っています。朝の校門では、校
長先生がやさしい笑顔で私たちを迎えてくれます。放課後は、
１６時まで校庭で友達と遊ぶことができます。そんな私たちの
「幸町小学校」が大好きです。今年度は、第二の大谷翔平さん
や石川佳純さんを目指すため、いただいた寄附金でクラブ活
動のときに使用するティーボール用品や卓球用品を購入した
いです。私たち一人一人が自主的に活動しているクラブ活動
を、もっともっと楽しみたいです。ぜひ、私たちの「幸町小学校」
への応援をよろしくお願いいたします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

南河原小学校では、寄附金が集
まりましたら体育の授業で使う
ボールなどの用具に使いたいと
考えています。どうぞよろしくお
願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

私たち御幸小学校では寄付金が
満額集まったらみんながもっと本
が好きになるように図書室にお
く本を購入することに使いたい
とみんなで話し合って決めました。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

西御幸小学校では、代表委員で
話し合い、寄付金が満額集まっ
たら教室で使えるカードゲームの
購入に使いたいと決めました。
猛暑日や雨の日は校庭で遊べま
せん。その時に教室でクラスのみ
んなと遊んで仲を深めたいです。
また、委員会で使用するものを
購入し、よりよい西御幸小学校
づくりに役立てたいです。
応援よろしくお願いします！

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

私たち戸手小学校では、寄附金
が満額集まったらみんなが本に
興味を持つようにお薦めの本を
展示するおしゃれなデザインの展
示架を購入することに使いたい
と、児童運営委員会で話し合っ
て決めました。
図書室がまた素敵になることを
願っています。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

古川小学校では、寄附金が満額
集まったら、校庭開放で使用する
ボールなどの購入に使いたいと
みんなで話し合って決めました。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

東小倉小学校は来年度、創立
40周年を迎えます。寄附金が集
まったら40周年を記念した思い
出を学校に残したいと考えまし
た。
何を記念として残すかについて
は全校みんなで話し合ってこれ
から決めたいと思います。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

下平間小学校では、企画委員会
で、今まで学校で生活してきた
経験をもとに後輩のためになる
ものを買おうと話し合いました。
寄付金が集まったら家庭科室の
コンロを新しくしたいです。
よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

古市場小学校では、寄付金が満
額集まったら、A3のホワイトボー
ドを購入して使いたいと思います。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

私たち日吉小学校では、寄付金
が集まったら何に使うか話し合
い、本当は体育館にクーラーが
欲しいですが、高い金額なので、
音楽で使う楽器を買うのに使い
たいです。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

私達小倉小学校では、寄附金が
満額集まったら、図書館がもっと
快適な場所になるように使いた
いと思います。
これからもみんなの意見を聞い
て、内容が変わるかもしれません。
ぜひ応援をよろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

私達南加瀬小学校の６年生は各
クラスで南加瀬小学校がもっと
良くなるための寄附金の使い道
を話し合いで決めました。
その結果、全校児童が植える花
を買うと良いのではないかと考
えました。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道



令和６年の購入後に掲載いたします。
それまでの間、しばらくお待ちください。

私達夢見ヶ崎小学校では、寄付金が満
額集まったら体育館に暗幕をつけたい
とみんなで話し合って決めました。
理由は、２つあります。
１つ目は、暗幕があることで、体育館の
明るさを調節し、劇の雰囲気を良くす
ることができ、より良いドリームステー
ジにしたいからです。
２つ目は、暑さ対策をしたいからです。
体育館に暗幕があることで、直射日光
を受けずに、体育の授業をうけられま
す。今の暗幕は古く、破れていて、直射
日光をさえぎれないので新しい暗幕が
ほしいと、みんなで話し合いました。
応援よろしくお願いします。

令和５年度

コメント

寄付の使い道


